

LEARN

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Warga Melalui "Door to Door System"

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Apr 6, 2024 - 14:25



Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Warga Melalui

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Desa Buniwangi di Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang tak lazim. Diawali pukul 11.00 WIB, seorang perwira polisi yang akrab disapa AIPDA Rustian S.Pd memulai langkahnya dari Indomaret Kp. Babakan Sirna Rt 04/03.

Bukan operasi atau razia, bukan juga penangkapan atau penyelidikan, tetapi sebuah inisiatif yang lebih manusiawi. AIPDA Rustian menyapa warga satu per satu dengan sistem "door to door", menjadi teladan kepolisian yang dekat dengan masyarakat.

Tujuan utama dari kegiatan ini bukan sekadar mengumpulkan informasi tentang keamanan, melainkan mendengar langsung keluhan dan curhatan masyarakat. Dalam suasana yang hangat, warga diajak untuk berbagi perihal pelayanan polisi serta diingatkan tentang bahaya berita palsu yang dapat mengganggu stabilitas keamanan, terutama di tahun politik seperti sekarang.

Namun, tak hanya itu yang disampaikan. AIPDA Rustian juga mengajak warga untuk bersama-sama mencegah kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan cara memberitahukan kepada kepolisian melalui nomor telepon yang telah disediakan apabila ada warga yang bekerja di luar daerah maupun di luar negeri.

"Kami tidak hanya di sini untuk memberikan perlindungan, tetapi juga untuk mendengarkan dan membantu masyarakat," kata AIPDA Rustian, menegaskan komitmen kepolisian dalam melayani dan melindungi.

Selama kegiatan tersebut berlangsung, suasana terasa hangat dan akrab. Warga tampak antusias menyambut kehadiran petugas kepolisian yang tidak hanya datang ketika ada masalah, tetapi juga ketika mereka membutuhkan pendengar yang setia.

Dengan demikian, kehadiran AIPDA Rustian dan kegiatan "door to door" di Desa Buniwangi tidak hanya meningkatkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga memperkuat rasa saling percaya dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Semoga inisiatif semacam ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain, di mana kepolisian tidak hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga sahabat bagi setiap warga.